
Pièces 8 Pièces

Superficie 310 m²

Référence 24-045

Prix 1 995 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Au coeur des collines verdoyantes et boisées de Chateauneuf de Grasse, à 2mn du

Golf  d'Opio,  à  20mn  de  la  mer  et  des  plages,  dans  une  authentique  Oliveraie

composé  de  250  arbres  réparti  sur  plus  de  2  hectares,  je  vous  propose  cette

maison  de  famille,  depuis  3  générations,  rénovée  en  2008,  aux  allures  de  belles

bâtisse  provençales.  Le  terrain,  facile  d'entretien,  est  traversé  par  son  allée,

majestueuse,  pavée,  bordée  de  cyprès,  vous  y  trouverez  un  bel  espace  piscine

avec sauna, et vous avez la possibilités de créer de multiples coins détentes, des

jeux pour enfants, ou des espaces pour les ...

Six-bedroom house with terrace - interior in good condition for sale: situated in the

small  town  of  chateauneuf  grasse  (06740),  this  six-bedroom  house  offers  a  total

living area of 310 m² and is set on a plot of 21,643 m². This period house has been

constructed  to  a  good standard.  The  security  features  of  the  property  include  an

intercom.  It  is  arranged  as  follows:  three  living  areas,  all  south-facing  measuring

between 38 m² and 74 m², and six bedrooms. Furthermore, it boasts a cellar, three

walk-in wardrobes, four bathrooms and three shower rooms. Inside, the house has

been well-maintained. ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER

9 avenue Gustave V - 06000 NICE
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